

Usaron velas para iniciar el fuego: confirman seguidilla de incendios intencionales en Los Álamos



Una seguidilla de incendios forestales intencionales se ha registrado en distintos sectores de la comuna de Los Álamos, en la Provincia de Arauco.

Uno de ellos ocurrió al norte de la mencionada localidad, durante la madrugada de este domingo. Mientras que unas horas después se conoció otro incendio al sur de la comuna, a un kilómetro de una zona con viviendas, específicamente en el predio San Ambrosio.

Según señaló el delegado presidencial de la Provincia de Arauco, Humberto Toro, son incendios sumamente complejos y riesgosos para bomberos por su ubicación en quebradas, por lo que personal de emergencias tuvo que esperar para poder combatir los siniestros.

Además, la autoridad confirmó que en total se registraron cinco incendios, con ocho focos, cuyo origen fue completamente intencional, lo que fue ratificado tras encontrar velas en el lugar.

Según detalló Corma, los incendios comenzaron a las 20:50 horas en Huellerehue el 11 de enero y continuaron en Los Álamos y San Ambrosio hasta este domingo. Afortunadamente, la mayoría ya están controlados, pero el incendio en Huellerehue sigue en combate, con dos

focos activos.

“Este ataque, que se repite por segunda vez desde el 22 de diciembre, cuando también se registraron 8 focos, muestra una clara intencionalidad criminal que no podemos pasar por alto”, afirmó Margarita Celis, gerenta regional de Corma.

En ese contexto, las autoridades pidieron a los vecinos denunciar a cualquier persona que esté ingresando al bosque o que tenga actitudes sospechosas de intencionalidad, en particular cuando se detecte un nuevo incendio.

Corma remarcó que a los atacantes no les importó estar en pleno Estado de Excepción y con alerta roja por condiciones extremas de calor y viento.

“Hacemos un llamado a que se designe un fiscal con dedicación exclusiva para investigar estos casos, así como también a que se intensifiquen los patrullajes, se refuerce la presencia policial y se tomen medidas más contundentes para dar con los responsables de estos ataques”, enfatizó.

En la misma línea, añadió, que “necesitamos potenciar aún más trabajo coordinado entre el sector público, privado y de la sociedad civil, para frenar a estos criminales”.